



Création de l'Astréphélia

**Palais Princier
13 janvier 2021**

Madame, Monsieur,

La Principauté d'Hélianthis est une micronation culturelle, Principauté folklorique qui souhaite faire sérieusement sans se prendre au sérieux, fondée le 1^{er} juin 2013 afin de promouvoir le patrimoine, l'histoire et les paysages du blayais.

Après plus de sept ans d'existence, nous souhaitons renforcer notre implication au sein du territoire et proposer des évènements et activités autour de la culture et du patrimoine blayais. Afin de nous y aider et pour mieux structurer financièrement et institutionnellement nos futurs projets, nous avons décidé de créer une association loi 1901 qui s'apparentera au « Ministère des finances » de la Principauté.

Officiellement créée le 08 décembre 2020 avec sept membres fondateurs, l'Association de la Trésorerie Princière d'Hélianthis dite « Astréphélia » sera chargée de concevoir nos futurs projets et d'en trouver les fonds nécessaires pour leur réalisation.

Son altesse sérénissime, le Prince régnant Vincent Ier est devenu Président de l'Astréphélia. Madame Mélissa Daude a été élue Trésorière. Elle devient ainsi « Chancelière du Trésor » selon la dénomination officielle et est automatiquement nommée « Ministre des Finances » au sein du gouvernement.

La première Assemblée Générale de la Principauté se tiendra le samedi 30 janvier prochain par visioconférence. Seront notamment évoqué la poursuite des actions entreprises les années précédentes à l'image de l'action caritative « Une pièce, Un espoir » qui avait dû être suspendue en 2020 en raison de la crise liée à la pandémie du covid-19 mais également de nouveaux projets et partenariats en cours de discussions avec plusieurs acteurs locaux (associations, artisans, commerçants, etc.). Elle fixera également la cotisation pour l'année 2021.

En espérant que cette nouvelle année soit propice au retour de la culture dans nos vies, la Principauté ne cessera pas de faire parler du blayais et de son patrimoine pour mieux le faire connaître et mieux le préserver.

Avec tous nos meilleurs vœux pour la nouvelle année,

L'équipe de la Principauté

